

Henri Minier Gode

Comité de patronage
 FRÉDÉRIC BAMATTER
 ALFRED BOREL
 PAUL BOUVIER
 PIERRE BUNGENER
 ANDRÉ CHAVANNE
 ALIX CHOISY-NECKER
 CHRISTIAN DOMINICÉ
 ROGER DUBOIS
 JEAN-PIERRE GIRARD
 JEAN-DANIEL GUERRY
 ROBERT HAINARD
 BERNARD LIEGME
 EMMA KAMMACHER
 SAMUEL ROLLER
 FRANK ROULET
 JOSEPH STAROBINSKI
 SVEN STELLING-MICHAUD
 RAYMOND ULDRY
 ROLAND VUATAZ
 ALFRED WERNER
 JEAN ZIEGLER

LIGUE SUISSE DES DROITS DE L'HOMME

SECTION DE GENÈVE ~~CASE POSTALE 99 1211 LE LIGNON~~ CCP 12-15783

*1, rue de Rive
 Non visé des Visas
 Membre union - avec deux casiers
 une commission avant en cas*

Monsieur le Chef du Département
 Politique Fédéral
 Monsieur Pierre GRABER
 Palais Fédéral

cn					a/a
					BERNE
Visa					
EPD	15. Okt. 1970				
Ref.	a. B. 44.32. Brés.				

Genève, le 12 octobre 1970

JM/lis

✓ a. B. 32. 11. Brés. O.

Monsieur le Conseiller Fédéral,

Je voudrais appuyer la demande de visa d'entrée en Suisse et particulièrement à Genève de Messieurs Ladislas Dowbor, Angêlo Pezutti et Apolônio de Carvalho.

Ces trois Brésiliens ont subi de graves sévices alors qu'ils étaient en internement administratif et qu'ils n'avaient pas été jugés par les tribunaux du Brésil. Ils sont aujourd'hui réfugiés en Algérie.

Leurs témoignages et les compléments d'information très précieux qu'ils pourraient nous donner sur la situation réelle des Droits de l'Homme dans le Brésil d'aujourd'hui, nous permettront d'être mieux renseignés sur ce très grave problème qui nous préoccupe.

Monsieur Apolônio de Carvalho est un officier supérieur de l'armée brésilienne ancien député au Congrès fédéral du Brésil, tout de suite après la deuxième guerre mondiale ; guerre à laquelle il avait participé, dans les maquis de la résistance française et au cours de laquelle il s'était illustré par un courage exceptionnel qui lui valu la Légion d'Honneur. Il a aujourd'hui plus de soixante ans et ne souhaite que le retour à la démocratie dans son pays.

.../...

- 2 -

Quant à Messieurs Ladislav Dowbor et Angêlo Pezutti, ce sont de jeunes intellectuels dont l'un a accompli une partie de ses études économiques à Lausanne dans les années 1965 - 1968 où il a préparé sa thèse de doctorat.

Nous avons discuté de l'éventualité de la venue de Messieurs Ladislav Dowbor, Angêlo Pezutti et Apolônio de Carvalho avec la Commission internationale de Juristes qui elle aussi s'est montrée très intéressée par cette possibilité d'obtenir un complément d'information.

Dans l'espoir d'un accueil favorable à cette demande, je vous prie d'agréer, Monsieur le Conseiller Fédéral, l'expression de ma haute considération.

p.pon. Jacques MÜHLETHALER

Président , absent

La secrétaire :

annexe : lettre de la C.I.J.

